

Roamy Alonso se declara “súper contento” de su llegada al Chaumont francés



La Habana, 21 abril (RHC) El central Roamy Alonso, uno de los nuevos talentos del voleibol cubano, dijo sentirse contento de su fichaje con el Chaumont francés, club que le garantizará la titularidad que no tuvo en el Ravenna de Italia.

“Estoy súper contento y ansioso por jugar y desarrollarme. Daré el máximo todos los días para ser mejor. Creo que en Francia tendré la oportunidad de darme a conocer en el mundo como jugador profesional”, dijo Alonso desde Ravenna a Radio Habana Cuba (www.radiohc.cu).

Varios medios especializados dejaron entrever en los últimos días la salida del llamado “León Blanco” del Ravenna para buscar un puesto de titular en el Chaumont.

Natural de Pueblo Nuevo, en la provincia de Matanzas (occidente), el central de 21 años y 2.01 metros sufrió un esguince de tobillo comenzando la temporada, lo que mermó su participación con el club italiano y en su posterior rendimiento.

Según el portal italiano voleynews, Alonso no encontró este año “mucho espacio” en el Ravenna y marcó 19 puntos en 9 partidos, con dos bloqueos y tres ases.

“En el Chaumont voy a tener la titularidad segura. El entrenador es muy bueno, al igual que el del Ravenna, pero en estos momentos necesito juego. Voy a aplicar allá lo aprendido en Italia”, agregó.

Dijo no conocer mucho del club francés, pero recordó que su compatriota Marlon Yant (nuevo fichaje del Lube Civitanova) jugó allí la más reciente temporada y le habló “muy bien” del club.

“No estoy al 100 por ciento. Este año me lesioné y aumenté un poco de peso. También fueron muchas cosas nuevas. No es fácil, pero de todo uno aprende. Estoy cuidándome con una alimentación sana. Tengo que comportarme como un profesional”, subrayó.

Explicó que en el apartamento donde se encuentra viviendo solo- lo compartía con otro jugador serbio, que ya partió a su país-, en estos días de aislamiento hace planchas, abdominales y otros ejercicios para no perder la forma, además de aprender un poco de idiomas.

“No estoy preocupado por mi físico, sé que cuando llegue a Cuba voy a estar en mi peso otra vez y en forma”, destacó Alonso, quien manifestó sentirse tranquilo y enfocado.

“Todos los días hablo con mi familia y mis amigos en Cuba. Estamos bien y cuidándonos en estos momentos difíciles que vive el mundo, pero del cual saldremos cumpliendo con las orientaciones del personal de salud”, reflexionó.

Con la selección de Cuba, el matancero tuvo excelentes resultados, incluidos el subtítulo en el mundial sub-21 y el bronce en el sub-23, junto a una camada de talentos como Marlon Yant, Miguel Angel López (Sada Cruzeiro), Miguel David Gutiérrez (lesionado) y Osniel Melgarejo (Bolívar de Argentina).

Resultó además el mejor central en la Copa Panamericana en las ediciones de 2018 y 2019, en las que Cuba se llevó la corona, e integró el plantel subcampeón en los Juegos Panamericanos de Lima-2019.

Fotos: Ravenna y cortesía del jugador.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/220470-roamy-alonso-se-declara-super-contento-de-su-llegada-al-chaumont-frances>



Radio Habana Cuba